



TRASCENDIÓ

Que en Palacio Nacional no cayó nada bien la declaración del titular de la comisión presidencial para la reforma electoral, **Pablo Gómez**, sobre la autonomía, la independencia y el futuro de la autoridad en la materia, pues aseguraron que ese tema nunca estuvo a discusión y ahora solo le dio armas a la oposición. “Pero qué necesidad”, dijeron en los más altos círculos. Y para complicar más la cosa, desde San Lázaro la coordinación de Morena reprendió al INE por presentar su proyecto al otrora líder estudiantil antes que al Congreso.

Que este miércoles será un día clave para el futuro inmediato de la reforma electoral, pues la presidenta **Claudia Sheinbaum** sostendrá un encuentro por la tarde en Palacio Nacional con los líderes de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, y en el Senado, **Adán Augusto López**, así como los siete integrantes de la comisión presidencial encabezada por **Pa-**

blo Gómez, a fin de conocer el proyecto y definir los plazos para la presentación de la iniciativa ante el Congreso, que, según el pastor del rebaño guinda en San Lázaro, tendrá la última palabra al respecto. Lo veremos.

Que por cierto, la bancada de Morena en la Cámara de Diputados alista la tradicional pasarela de integrantes del gabinete presidencial, previa al comienzo de cada periodo ordinario de sesiones, para lo cual convocó a su reunión plenaria del 31 de enero a los secretarios de Gobernación, **Rosa Icela Rodríguez**; de Relaciones Exteriores, **Juan Ramón de la Fuente**, y de Economía, **Marcelo Ebrard**, además de la consejera jurídica del Ejecutivo, **Estheila Damián**, y la lideresa nacional guinda, **Luisa María Alcalde**, con el propósito de definir agenda legislativa.

Que en pasillos de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, que lidera **Hugo Aguilar Ortiz**, muchos se preguntan qué está pasando que últimamente los ministros han retirado los asuntos de mayor impacto, relacionados con leyes que involucran a la Secretaría de Hacienda e incluso a la Secretaría de la Defensa Nacional, como es el tema de la empresa Mexicana de Aviación. Así la independencia del “nuevo” Poder Judicial. —